

## 市民の皆様へ

全国的に「新型コロナウイルス感染症」拡散防止の重要な局面を迎えています。

市民の皆様方には、このウイルスの感染防止や咳エチケットにご配慮いただき、マスクの着用や手洗い・うがいを継続していただいていることに感謝を申し上げます。

政府は、集団感染のリスクが高いとして、

- ・ 換気の悪い**密**閉空間
- ・ 多数が集まる**密**集場所
- ・ 間近で会話する**密**接場面

という「3つの**密**」を避けるよう、注意喚起を行っています。

首都圏、愛知県、大阪府、兵庫県、京都府などへの「感染拡大地域」への不要不急の外出は自粛していただくとともに、「3つの密」は、極力避けていただくようお願いいたします。

また、「咳が出る」や「熱っぽい」などの症状がある場合は、決して無理をせず、休暇を取るなどして養生してください。

市立の小・中学校については、現状を踏まえた総合的な判断により、再開させていただくこととなりますが、今後も、状況によっては休校の措置を取ることも含め、あらゆる場面を想定しながら、適切に判断したいと考えています。

皆様方におかれましては、「きっと、私は大丈夫だろう。」といった安易な考えは通用しないことをしっかりとご認識いただき、ご自分や大切な人の命を守るために、また、新型コロナウイルスのこれ以上の拡散を防止するために、一人ひとりができることを行動に移していただきますようお願いいたします。

令和2年4月3日

橿原市新型コロナウイルス感染症対策本部  
本部長・橿原市長 亀田 忠彦